

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# La reforma de la Escuela de Música se centra en el aislamiento y la insonorización de las salas

El Consistorio acomete la mejora de las instalaciones hasta tener un nuevo edificio ■ El centro cuenta con 400 alumnos matriculados

ENE | SANTA MARTA

La mejora de las instalaciones en las que cursan sus estudios los 400 alumnos inscritos en las distintas enseñanzas de la Escuela Municipal de Música es una de las actuaciones prioritarias que ha llevado a cabo el Ayuntamiento de Santa Marta, a través de la Concejalía de Fomento para conseguir acondicionar el centro y que las clases se impartan en las mejores condiciones y con todas las comodidades posibles.

En este sentido, la concejal del área, Marta Labrador, afirmó: "Seguimos trabajando en conseguir que las instalaciones de este edificio, que son antiguas, puedan ofrecer unos servicios de calidad a los usuarios, para lo que estamos realizando mejoras de forma continua".

Las últimas obras acometidas, como detalla la edil, se han centrado en la instalación de doubles ventanas en todo el edificio, para conseguir mayor sonoridad en cada una de las estancias y que permanezcan aisladas del frío, además de los arreglos que se han realizado en los techos que se encontraban desprendidos en la sala de baterías y los baños, la sustitución de algunas paredes y puertas que se encontraban en mal estado, la renovación de la pintura en los pasillos y se han retocado varios desperfectos que existían en el edificio.

Estas reformas, que han supuesto un coste de 20.000 euros a las arcas municipales, se suman a las que se acometieron hace unos meses en el aula de danza, que se acondicionó para colocar espejos, barras y un piso especial para la práctica de esta dis-



Los ediles Marta Labrador y Francisco Miguel García, en la escuela. | ENE

El objetivo es acondicionar las aulas para mejorar las condiciones en las que se imparten las clases

ciplina y que, como asegura Labrador "demuestran que siempre trabajamos por intentar que nuestros vecinos disfruten de las instalaciones en las mejores condiciones posibles y de una forma cómoda".

Por ello, el Consistorio mantiene la intención de desarrollar el proyecto de un nuevo edificio para la Escuela Municipal de Música, "que cada año aumenta el número de alumnos y en la que siempre ha destacado no sólo la calidad de la enseñanza que aquí reciben, sino la profesionalidad del equipo docente".

## Los personajes de la 'Patrulla Canina' participarán en las actividades del Área de Infancia

ENE | SANTA MARTA

La concejal de Infancia de Santa Marta, Silvia González, presentó la nueva programación para el último trimestre del curso, que comenzará el próximo fin de semana con el Encuentro Regional de Ciudades Amigas de la Infancia en Ávila.

Un programa en el que destaca como principal novedad la puesta en marcha de la página web propia del programa 'Ciudades Amigas de la Infancia de Santa Marta' y tras la labor de recopilación de información realizada durante varios meses, ya está activa una página, además de un blog, que permitirá tener un espacio propio de divulgación de estas actividades.

Además, los niños disfrutarán el día 28 de una actividad con la 'Patrulla Canina', con la que realizarán un recorrido con los personajes

de estos dibujos y repartirán bolsas para la recogida de excrementos y se pondrán banderitas de recogida de heces. Una actividad que se enmarca dentro de la campaña que se realizará en colaboración con la Policía Local y Medio Ambiente.

También está previsto que se organice un concurso de dibujo con la Concejalía de Medio Ambiente para conmemorar el Día Mundial del Medio Ambiente desde el programa de 'Ciudades Amigas de la Infancia', con una propuesta orientada a los niños de 10 a 12 años.

Asimismo, los pequeños comenzarán a preparar el pleno del trimestre, que se celebrará el 17 de junio, para lo que recogerán las ideas de los buzones de los colegios y se trabajará sobre las líneas que los consejeros canalicen a través de las propuestas propias y las recibidas.



Campaña solidaria del Hernández Vera. El Centro de Formación Profesional Hernández Vera de Santa Marta lleva a cabo una campaña solidaria de recogida de material en beneficio de una nueva obra social del ISCE (Instituto Secular Cruzada Evangélica) en Guatemala, para el hogar Ascensión Sánchez. | ENE

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA



### Novedosa sesión de 'Cocinando Cuentos'

Los pequeños de Infantil de los colegios de Villamayor participaron en la novedosa actividad 'Cocinando Cuentos', en la que la sesión de animación a la lectura se unió con la cocina y los ingredientes fueron los protagonistas de la historia. | ENE

## ALDEATEJADA



### Clase exhibición de kendo

El pabellón deportivo acogió una exhibición de kendo, el arte marcial japonés moderno formativo que destaca por el uso y manejo del sable de bambú, con el objetivo de captar nuevos adeptos a los deportes de contacto y defensa personal. | ENE